

FDP Frankfurt am Main

HESSEN SOLLTE BAYERN UND SACHSEN- ANHALT FOLGEN UND ÖPNV-MASKENPFLICHT ABSCHAFFEN

06.12.2022

Bayern und Sachsen-Anhalt haben heute angekündigt, die Maskenpflicht im ÖPNV in den kommenden Tagen aufzuheben. Hessen will die Pflicht hingegen nach Angaben des Sozialministeriums beibehalten. Dazu erklärt der gesundheitspolitische Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Yanki PÜRSÜN:

„Als es um die Abschaffung der Corona-Isolationspflicht ging, war Hessen ausnahmsweise mal bei den Vorreiter-Bundesländern dabei. Schade, dass Minister Kai Klose der Mut in der Corona-Politik offensichtlich schon wieder verlassen hat und Hessen bei der Maskenpflicht im ÖPNV bleiben will. Bayern und Sachsen-Anhalt machen es richtig und setzen auf die Eigenverantwortung der Menschen. Wir Freie Demokraten erneuern vor diesem Hintergrund unsere Forderung an die Landesregierung, die Maskenpflicht in Bus und Bahn abzuschaffen.“